Sujet: [INTERNET] Carrière Saint Lary

De:

Date: 16/02/2020 17:08

Pour: pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr

Monsieur,

nous avons acheté une maison à Saint Lary dans le hameau Bessadau en 2017. Nous apprenons aujourd'hui d'une carrière ouvrirait après une première tentative d'exploitation. Nous n'avons jamais été averti par la mairie ou le notaire lors de l'achat de notre maison d'un tel projet.

A l'heure où les politiques ne cessent de parler d'écologie, d'environnement, nous ne comprenons pas comment un tel projet peut voir le jour sur ce site.

Plusieurs interrogations m'interpellent:

Comment vont circuler les camions faisant les allers et retours à la carrière? Qui va entretenir cette route étroite après le passage des camions?

Comment envisagez vous la protection de la faune et de la flore de cet endroit? Vous avez bien conscience des nuisances qu'un tel chantier peut procurer: sonore, pollution, destructions du sol, des terrains, dégradation visuelle.

Le Couserans reste une terre protégée et peu abîmée. C'est ce qui fait venir des urbains comme nous dans ces endroits pour justement retrouver de la sérénité et profiter de ce que la nature donne encore à voir.

Cette exploitation amènera la désertification de ce village et des occupants saisonniers. Qui veut se retrouver avec les bruits des camions, des explosions? Vous n'êtes pas sans savoir que les hameaux de Saint Lary vivent essentiellement avec des occupants saisonniers qui ne voudront plus venir si cette exploitation existent.

Même si nous ne vivons pas à l'année sur la commune, nos venues sont régulières et permettent à quelques commerçants (épicerie, auberge des Isards, fromagerie) de profiter de nos achats.

Nous ne voulons pas de cette exploitation de la carrière des 4 saisons à Saint Lary. Cordialement

Céline Lourde Rocheblave